

pas que ce petit livre n'enflamme bien des cœurs d'un amour plus fort pour le Sauveur . . .

J'appelle sur votre Œuvre toutes les bénédictions du ciel.

† T. THOMAS,
Archev. d'Ottawa.

* **

. . . Je vous remercie beaucoup de la courtoisie que vous avez eue de m'envoyer un exemplaire de votre *Catéchisme du Sacré-Cœur*. Cet ouvrage produira un grand bien auprès des fidèles en leur donnant une complète et exacte connaissance de la dévotion au Sacré-Cœur, et j'ai confiance que votre livre aidera puissamment à la propagation de cette grande dévotion.

Je prie Dieu qu'il bénisse abondamment vos travaux . . .

† JOHN WALSH,
Archev. de Toronto.

* **

. . . Votre pieux Catéchisme produira un grand bien; car connaître le Cœur de JÉSUS et les associations établies par la sainte Église pour le faire honorer et aimer, est une source inépuisable de toutes les grâces. Et le monde est si mauvais aujourd'hui, qu'il faut toute la puissance et tout l'amour du Cœur adorable pour désarmer le courroux du Père céleste. Je souhaite ardemment que votre ouvrage se répande dans toutes les familles de mon diocèse et y soit lu avec grand profit pour les âmes.

† L. Z.,
Ev. de S. Hyacinthe.

J'ai parcouru avec bonheur les pages de votre *Catéchisme du Sacré-Cœur de Jésus*.

Je vous félicite de votre beau travail et, vu le bien immense qu'il est appelé à faire dans les âmes, je vous prie d'en agréer mes sincères remerciements.

† MAX.,
Ev. de Druzipara.

* **

. . . Je viens de recevoir l'exemplaire du *Catéchisme du Sacré-Cœur de Jésus*, que vous avez eu la pieuse bonté de me présenter. Avec mes remerciements empressés, veuillez bien agréer mes félicitations sincères.

Sans doute ce Manuel dialogué des principales associations approuvées par l'église en l'honneur du Sacré-Cœur de Jésus contribuera